

Compte rendu Réunion du 23.09.2024

Election du bureau 2024-2026

Présent : D'OLIVEIRA REZENDE Eric, D'OLIVEIRA REZENDE Nelly, DROUI Thérèse, DUPRAT Elisabeth, DUPRAT Lucas, ESPINASSE Pierrick, LE GOFF Didier, MIRON Loriane, PEYRON Laurent, ROUSSE Bernard, SALMON Baptiste, TORRES Bernard.

Ouverture à 18h30

Ordre du jour : élection du nouveau bureau

Présentation de chaque membre candidat :

Pierrick veut bien continuer la Présidence du Club pour 2 ans seulement si on élit au moins un Vice-président surtout pour le parcours du Montat.

Thérèse veut bien se représenter pour deux dernières années. Elle veut faire le lien de tout ce qu'elle peut pour la suite sans être secrétaire.

Lucas prépare le matériel pour les compétitions, peut être présent les mercredis après -midi pour les initiations quand son travail lui permet.

Didier Le Goff : veut bien être responsable du parcours du Montat. Le remettre en état et refaire un parcours de 24 cibles permanentes. 2 concours pourraient être organisés, campagne et nature en peu de temps d'intervalle, répondre aux initiations du lycée des territoires du Montat, en général aux nombres de deux par an. Faire découvrir les disciplines de parcours aux archers du club. A ce jour 7 cibles sont opérationnelles. Veut passer le diplôme d'encadrant fédéral.

Bernard R : veut bien s'occuper des mandats, de la boîte mail, pas toujours présent. Peut s'engager quand il sera là et quand il pourra. Les réunions du Comité départemental ne lui conviennent pas et il ne se représente pas pour représentant du club au CD.

Éric D'Oliveira-Rézende: veut bien être vice-président, passer le diplôme pour être encadrant fédéral, veut apprendre la gestion des compétitions et aider là où il y aura besoin.

Bernard T : prise des licences, quelques mises à jour, ne veut plus être secrétaire et dernière année au bureau.

Nelly : gestion des compétitions, gestion du site, peut prendre en plus mail pour réserver la salle organiser la gestion des compétitions dans leurs intégralités. Trésorière adjointe. Continue l'initiation des jeunes le samedi et de les accompagner sur les compétitions jusqu'au régional.

Elisabeth : trésorière veut bien continuer, animer pour les compétitions, en binôme avec Nelly, aide dans la mesure du possible gestion buvette.

Baptiste : entraîneur depuis 1 an principalement les adultes, disponible les mercredis et les samedis pour les enfants, peut continuer la gestion du matériel.

Loriane Miron : veut bien être secrétaire.

Laurent Peyron : veut bien participer aux initiations jeunes les mercredis et aider là où il y aura besoin.

Election à l'unanimité :

Président : ESPINASSE Pierrick

Vice-Président : Éric D'OLIVEIRA- REZENDE et Didier LE GOFF qui est responsable du Parcours du Montat

Trésorière : Elisabeth DUPRAT

Trésorière adjointe : Nelly D'OLIVEIRA

Secrétariat : Loriane MIRON

Points abordés :

Pierrick + Bernard T: compte rendu de l'Assemblée générale en ligne à la FFTA et déclaration nouveau bureau en préfecture, LIGUE, CD et CA.

Organigramme + diplôme + numéro d'urgence + règlement intérieur à afficher dans la salle et en extérieur

Vendredi : Bernard R pour l'ouverture de la salle quand il peut.

Vendredi : chaque archer aura ses clous et son blason (ou ils seront stockés sous les cibles) et devra afficher l'alerte pour les personnes présentes et ranger les affiches dans le local en fin d'entraînement.

Chaque membre du bureau aura une clef du local et terrain ainsi que les initiateurs ne faisant pas parti du bureau : Véronique Cappellet et Stéphane Espinasse.

Site : l'AG, les compétitions, photos résultats, mettre les animations : Bernard R

Instagram + Facebook : Nelly mise à jour

Article de presse : gestion Thérèse

Adresse mail : Éric Thérèse Didier Pierrick Loriane Elisabeth Baptiste

Lucas : gestion du matériel pour les compétitions selon disponibilités

Tarif préférentiel : Aucun tarif préférentiel n'ayant été prévu auparavant pour les personnes avec reconnaissance de handicap, et quelqu'un lui ayant fait la demande, Pierrick a fait payer 100€ au lieu de 130€ pour un adulte. Il faudra penser à l'avenir que le bureau étudie un tarif et le mentionne dans le règlement intérieur et informations de rentée.

Prochaine réunion : Lundi 18 novembre à 18h30 à la maison des associations

Fin de réunion 20h45